



Amtsantritt neuer Richter am Gericht

Mit Beschluss vom 24. Mai 2016 haben die Vertreter der Regierungen der Mitgliedstaaten Frau Inga Reine sowie Herrn Fredrik Schalin und Herrn Peter George Xuereb für die Zeit vom 8. Juni 2016 bis zum 31. August 2019 zu Richtern am Gericht der Europäischen Union ernannt.

Heute findet am Gerichtshof eine feierliche Sitzung aus Anlass der Eidesleistung der neuen Richter statt, die ihr Amt im Rahmen der Reform des Gerichtssystems des Gerichtshofs der Europäischen Union antreten, die eine Erhöhung der Zahl der Richter des Gerichts vorsieht.

Die Zeremonie wird ab 18 Uhr live auf folgender Website übertragen:
<http://conference.connectedviews.com/Live.aspx?i=cdj>.

Lebensläufe der neuen Richter

Inga Reine

Geboren 1975; Abschluss der rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Lettland (1996); Master des European Inter-University Center for Human Rights and Democratisation (EIUC) (Italien, 1998); Juristin beim lettischen Amt für Menschenrechte (1995-1999); Beraterin bei der Organisation für Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa (OSZE) (Mission im Kosovo [1999-2002] und in Montenegro [2002-2003]); Juristin im Außenministerium und Vertreterin der Regierung bei internationalen Menschenrechtsorganisationen (2003-2012); Abteilungsleiterin (2012-2015) und Rechtsberaterin (2012-2016) bei der Ständigen Vertretung Lettlands bei der Europäischen Union; Mitglied des Lenkungsausschusses für Menschenrechte (CDDH) beim Europarat (2003-2012); Richterin am Gericht seit dem 8. Juni 2016.

Fredrik Schalin

Geboren 1964; Abschluss der rechtswissenschaftlichen Fakultäten der Universität Stockholm (1991) und der Universität Paris I, Panthéon-Sorbonne (1990 und 1994); Zulassung zur Anwaltschaft von Stockholm (2008); Rechtsreferent beim Amtsgericht Södertälje und beim Landgericht Svea (1991-1993 und 1994-1995); Richter an den Amtsgerichten Gotland und Norrtälje (1995-1996); Richter am Landgericht Svea (1996-1997); Stellvertretender Sekretär der parlamentarischen Kommission des Finanzministeriums (1997-1998); Rechtsberater für europäische Angelegenheiten beim Außenministerium (1999); Rechtsreferent beim Gerichtshof der Europäischen Union (1998 und 1999-2006); Jurist, dann Rechtsanwalt (2006-2008); Richter (2009-2016) und Kammerpräsident (2012-2015) beim Amtsgericht Södertörn; Lehrbeauftragter an der Universität Stockholm (2006-2008); Lehrbeauftragter an der schwedischen Richterakademie (2011-2016); Richter am Gericht seit dem 8. Juni 2016.

Peter George Xuereb

Geboren 1954; Abschluss der rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Malta (1977), Master of Laws, University of London (1979); Doktor der Rechte, University of Cambridge (1982); Rechtsberater im Privatsektor, dann beim maltesischen Parlament (1993-2016); Professor und Leiter des Fachbereichs Europarecht und Rechtsvergleichung an der Universität Malta (1993-2016); Präsident der maltesischen Vereinigung für Europarecht; Verfasser zahlreicher Veröffentlichungen; Richter am Gericht seit dem 8. Juni 2016.

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nichtamtliches Dokument, das den Gerichtshof nicht bindet.

Pressekontakt: Hartmut Ost ☎ (+352) 4303 3255